



Reseña inicio Guardería

Este jueves 6 de diciembre de 2007, con la presencia de las dos congregaciones religiosas presentes en nuestra comunidad de San Blas, Esclavas del Divino Corazón, Hermanas Misioneras Servidoras de la Palabra, Párroco de San Blas, Pbro. Pedro Fránquez Pérez y su Vicario Pbro. Sebastián Peña Arias, autoridades municipales, Presidente Municipal C.F. Sr Miguel Bernal Carrillo y su equipo de trabajo, Sr. Víctor Jaguey y la Arq. Adriana de Coplademun, Grupo Enlaces de ayuda A.C. y pueblo en general, en una ceremonia cálida se colocó la 1ª. Piedra de la Estancia infantil Divino Niño que será dirigida por las EDC.

Doris Vázquez como representante del grupo Enlaces de Ayuda agradeció a todos los presentes su asistencia y especialmente por acoger desde su inicio este proyecto gestado por la comunidad de San Blas a través de un grupo de personas que quieren coadyuvar a resolver la problemática de las madres solteras trabajadoras. De manera especial agradeció al Sr. Presidente municipal, don Miguel Bernal Carrillo su sensibilidad, disposición y buena voluntad al hacer propio este proyecto. Agradeció al equipo de trabajo del Ing. Víctor Jaguey que ha puesto todo su empeño en este sueño que se gestó hace un año y que ahora está naciendo y que con la ayuda de todos puede llegar a su pleno crecimiento y actividad.

Dio las gracias a todas las personas de buena voluntad que se fueron sumando al esfuerzo a través de una rifa de un Chevy en mayo pasado. La venta de los boletos y del auto se sumó al proyecto de Sedesol del 3x1 para migrantes. Ellos se sumaron con el apoyo de documentación de los tres niveles de gobierno, municipal, estatal y federal, restándole a la comunidad solo una cuarta parte del costo de construcción del proyecto.

En enero se formó la asociación civil no lucrativa Enlaces de ayuda A. C. para poder bajar este recurso. Los recursos están ahí, pero la sociedad se debe organizar y unir con el gobierno para poder ayudar a la comunidad. Mencionó que el día de hoy se le hace justicia a las EDC presentes por más de 50 años en nuestra comunidad. Su carisma es el cuidado de la niñez y madres solteras, uno de los grupos más desprotegidos de nuestra comunidad. Recordó a la Reverenda Madre fundadora de las EDC Madre Rita Ruizvelasco, que sentó las bases sólidas de su congregación con su entrega de amor y trabajo en las diversas comunidades en las que las EDC están presentes. Ellas están aportando el terreno y su trabajo y lo mínimo que debemos hacer como comunidad es apoyarlas. Todas ellas se han desgastado por San Blas con esa gran entrega de amor por los más débiles.

Es muy significativo que este acontecimiento histórico se de en jueves Eucarístico, ya que la toma de decisiones más importantes para este proyecto se han dado en éstos días.

Le dio gracias a Dios que ha permitido sumar voluntades, pues se había tocado la puerta ante varios presidentes municipales y nadie había respondido como lo está haciendo don Miguel. Es una bendición ya que él con su gestión y buena voluntad ha hecho posible que pueblo y gobierno estén unidos en un proyecto para beneficio de la comunidad.



Reseña inicio Guardería

Se necesita aún más de la mitad del recurso, se necesita ayuda de todos. Muchos traen la camiseta puesta, pero se debe seguir trabajando pueblo y gobierno por las nuevas generaciones, esperanza de San Blas.

Después el Ing. Víctor Jaguey de Coplademun, expuso el proyecto conformado por cuatro aportaciones: federación, estado, municipio y beneficiados. Consta de la rehabilitación de la casa de las EDC, guardería, dos aulas, baños, consultorio, baños individuales, cuarto para el cuidado de los niños y dormitorios. Dijo que el caminar ha sido largo, que se ha tenido que trabajar en infinidad de trámites y superar diversos obstáculos pero que todo está saliendo bien.

Doris mencionó que el Ing., junto con la Arq. Adriana han sido los ángeles de este proyecto, protegiéndolo, guiándolo y superando los vientos adversos.

Se prosiguió a la bendición del terreno por el P. Pedro que mencionó que se sentía lleno de gozo y alegría y pidió a Dios se dignara a bendecir este proyecto. En una bella oración se dice que Dios le puso al hombre la creación en sus manos, y la dignidad del trabajo, ya que Jesús hijo del carpintero llegó a trabajar con sus propias manos. El trabajo es fuente de bendiciones para el progreso temporal y que el hombre se purifica a si mismo, ejerce la caridad y se asocia a Cristo en la entrega por amor a los demás.

En la lectura del Santo Evangelio según San Mateo (significativo pues fue exactamente el evangelio del día) nos invita a poner en práctica la palabra de Dios, a edificar sobre roca, en Dios, para que no caigan las construcciones y no sobre arena que ante cualquier viento todo se derrumba. Lo que se realiza en el nombre del Señor unido a su doctrina y con espíritu de amor, esperanza y fe es como se hace Vida Su Palabra.

El responso del salmo es significativo: Haz prósperas Señor las obras de nuestras manos. E invita a santificarse en el trabajo, si se dedica con perseverancia a cuidar de las obras de la creación.

La Madre Alma Celeste en una oración reza: Guía Señor las obras de nuestras manos. Invita a que trabajemos como el humilde artesano y que la Providencia exige que hagamos el trabajo con la máxima perfección, como ofrenda y penitencia para prestar servicio al hermano, levantando con la gracia de Dios la dignidad del trabajo.

Después fue la oración de bendición: el don de ser colaborador con la obra redentora, reconocer nuestra dignidad y aliviar las necesidades de la humanidad. Se prosiguió a la bendición del terreno.

Antes de las palabras del Sr. Presidente Municipal, una persona de la comunidad de Aticama declamó un poema en su honor en agradecimiento por su gestión y ayuda para la construcción del templo de Aticama.



Reseña inicio Guardería

Don Miguel Bernal Carrillo recordó que hace un año las EDC y un grupo de laicos le expuso este sueño y él sin dinero dijo que sí. Esta solicitud la hizo ante diversas instancias y que intereses adversos tenían encajonado el proyecto. Y que gracias a la valentía para pelear por las causas justas el Ing. Víctor Jaguey sacó a la luz todos los trámites. Siendo el 1er proyecto del 3 x1 en el año, se paró varias veces por situaciones adversas.

Sin embargo dijo que estos días han sido llenos de bendiciones, que hacer las cosas bien molesta a mucha gente, pero que a los servidores públicos les pagan por servir y eso hay que hacerlo.

Un presidente debe gestionar pues con lo que llega de presupuestos no se puede hacer nada, se debe gestionar ante tanta problemática. Hay mucho rezago. Hay mucha gente que ve con buenos ojos este proyecto, pero que es esfuerzo de unos pocos y que el ayudará para que la gente crea en esta causa. Pidió que siguiéramos con el ánimo de hacer las cosas, no ver nunca para atrás pues podemos tropezar y caer. A no hacernos como muchos que están en contra de todo y en beneficio de nada, que a esos no hay que cargarlos. Tener la vista hacia delante y reconocer las buenas obras aunque el que las realice no sea nuestro amigo y a siempre marcar lo que no está bien.

Se prosiguió a colocar la primera piedra que fueron 3 los que colocaron: Presidente Municipal Don Miguel Bernal Carrillo, la Madre Superiora de las EDC de San Blas, La Madre Ma. De la Luz Zermeño Arandas y Doris Vázquez.

Después la Madre Asunción Trujillo invitó junto con sus hermanas religiosas a un cálido convivio en el jardín de su casa, entre grandes amigos, nuevos amigos y sobre todo teniendo a Dios siempre en medio de todos nosotros.